

## ABSTRAK

**Nida'ul Fijriyah. 2014.** Studi Komparasi Hasil Belajar PAI antara Peserta Didik yang Bertempat Tinggal di Pondok Pesantren dan Non Pondok pesantren di MTs Ihyaul Ulum Dukun Gresik.

Pendidikan adalah hal yang sangat penting untuk memajukan bangsa. Namun tidakimbang jika pendidikan di Indonesia tidak di sertai dengan pendidikan agama di dalamnya. Saat ini banyak sekali lembaga pendidikan yang berbasis agama seperti pondok pesantren. Pondok pesantren adalah sebuah lembaga pendidikan yang mengajarkan ilmu agama islam yang sangat mendalam. Hal itu dapat mendukung hasil belajar peserta didik terutama mata pelajaran PAI. Peserta didik langsung di asuh oleh pengasuh pondok dan tinggal di pesantren. Bukan hanya itu banyak peserta didik yang tinggal di lingkungan non pondok pesantren seperti rumah, asrama dan lain lain. Oleh karena penelitian ini, penulis meneliti tentang perbandingan hasil belajar PAI antara yang bertempat tinggal di pondok dan non pondok pesantren di MTs Ihyaul Ulum Dukun Gresik.

Tujuan utama penelitian ini adalah : 1) Untuk Mengetahui Hasil Belajar PAI pada peserta didik yang tinggal di pondok pesantren. 2) Untuk Mengetahui Hasil Belajar PAI pada peserta didik yang tinggal di non pondok pesantren. 3) untuk mengetahui perbandingan hasil belajar PAI antara peserta didik yang bertempat tinggal di pondok pesantren dan non pondok pesantren.

Metode penelitian ini adalah kuantitatif. Dengan menggunakan pendekatan deskriptif dan eksplanatif. Siswa MTs Ihyaul Ulum berjumlah 448. Sampel yang dijadikan sampel adalah 80 peserta didik. 40 pondok pesantren dan 40 non pondok pesantren. Sumber data primer adalah dari hasil belajar UTS dan UAS. Perhitungan penilaian ini menggunakan rumus statistik T-Test.

Hasil penelitian ini menunjukkan : 1) Hasil Belajar PAI pada peserta didik yang tinggal di pondok pesantren memiliki rata-rata 84.81. 2) Hasil Belajar PAI pada peserta didik yang tinggal di pondok pesantren memiliki rata-rata 81.86. 3) Hasil belajar PAI pada peserta didik yang bertempat tinggal di pondok pesantren lebih baik dari peserta didik yang non pondok pesantren di MTs Ihyaul Ulum Dukun Gresik. Hal ini dapat dibuktikan dengan menggunakan perhitungan "t" test yang bernilai  $t_{stat} (1.041) > t_{tabel} (0.407)$ , yang berarti  $H_a$  ditolak dan  $H_o$  diterima.

**Kata Kunci : Komparasi, Hasil Belajar PAI, Pondok Pesantren dan Non Pondok Pesantren,**